

<p>学校だより 「むっおか」</p>	<p>第8号 R5.6.2 発行</p>	<p>【学校教育目標】 笑顔で学び 心豊かに たくましい児童の育成</p>	 ピーマン
-------------------------	------------------------------	---	---

ブラボー睦岡っ子！運動会の応援ありがとうございました！

運動会が終わってからは雨模様の日が続いています。早くもアジサイの花が満開となりました。やはり雨にうたれているアジサイの花には風情があります。この写真のアジサイは、農具倉庫脇のアジサイです。今から3年前にコロナ禍で何もできないときに、飼育栽培委員会の皆さんが小さな苗木を植えたものです。立派に花開いています。



さて、5月27日に睦岡小の運動会がさんぶの森ふれあい公園多目的広場で開催されました。当日は、朝から晴天でものすごい暑さでもなく寒いわけでもなく、心地よい風が吹く中での絶好の運動会日和となりました。保護者の皆様には、子どもたちに温かい応援をたくさんいただきありがとうございました。コロナ禍になってからも運動会だけはずっと開催してきましたが、コロナが緩和されて初めて入場制限なしとしました。日陰になっている駐車場からご覧になっていた方が「先生、やっと孫の姿を見ることができました。ありがとうございました。」と深々と頭をさげて下さり、とてもうれしくなりました。



最後の後片付けを一緒に行ってくれる卒業生の皆さんもたくさんいました。子どもたちは、最後まであきらめずに一生懸命に競技や演技を頑張りました。たくさんの方のおかげで本当にいい運動会になりました。頑張った皆さんに再度「ブラボー！」ありがとうございました。

今週末から水泳学習が始まります。さくら連絡網でもお知らせしたとおり、健康観察はさくら連絡網で行いますので、必ず8:00までに入力をお願いします。また、気温の変化が激しく体調をくずしやすい時期でもありますので、十分に体調管理をしていただきたいと思います。ご協力をお願いします。

《お願い 余裕をもって登校しよう！》

送迎の際は必ず井ノ上口駐車場を御使用ください。登校時間ギリギリの登校は、とても危険です。余裕をもって送迎してください。防犯のために、8時には井ノ上口と昇降口を閉じます。駐車場に7時50分くらいにつくようにお願いします。6月になり、雨の日が多くなってきますので、傘の扱い方にも十分注意してください。



《カメラがみた!》

○落花生の種まき：3年 5月26日

今年も雲地さんにおいでいただき、落花生の種まきを行いました。自分たちで調べたことをたくさん質問していました。作業も早く、雲地さんが感心していました。



○調理実習：6年 「野菜炒めとスクランブルエッグ」みんな、慣れない包丁さばきでがんばっていました。炒める油はどれくらい?塩1gって?という声が飛び交っていました。



○1, 2年生のアサガオや野菜、睦岡ファーム

今のところ、順調に成長しています。1年生のアサガオはとても大きくなりました。もう2年生の野菜では実がなりて収穫できそうな子もいます。最近、山武市の広報課から取材を受けました。睦岡ファームの様子が掲載されると思いますので楽しみに! (キュウリの苗も植えました。)

